

Bis zu 70 Jahre dem MGV Cäcilia die Treue gehalten

Ehrung langjähriger Sänger war ein Höhepunkt bei der Jahreshauptversammlung des Gackebacher Vereins - Zahlreiche Pläne für 2022

■ **Gackebach.** In seiner vor Kurzem stattgefundenen Jahreshauptversammlung hat der Männergesangsverein (MGV) Cäcilia Gackebach den bisherigen Vorstand für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt. Somit gehören neben dem Ersten Vorsitzenden Sebastian Weidenfeller der Zweite Vorsitzende Josef Schlosser junior, Kassierer Uwe Kessel und Geschäftsführer Uli Weidenfeller sowie die Beisitzer Tim Boulton, Peter Born, Carsten Ludwig, Florian Kuhn, Florian Gomber und Markus Wilhelmi nach wie vor dem Vorstand an.

Wie der MGV berichtet, war die Ehrung verdienter Sänger ein besonderer Höhepunkt der Jahreshauptversammlung: „Ein ganz besonderes und im Gackebacher MGV bisher einmaliges Jubiläum konnte Josef Schlosser senior in diesem Jahr begehen. Seit 1952 steht der rüstige, fast 88-jährige Chorsänger ununterbrochen in den Reihen des ersten Tenors. Der Landwirt, der über viele Jahrzehnte hinweg den Gackebacher Lindenhof im Haupterwerb bewirtschaftete, hat trotz der vielen und zeitaufwendigen Arbeit kaum eine Chorprobe oder einen Auftritt seines MGV verpasst. Auch hat er bei allen Veranstaltungen und Ver-



Der Vorsitzende Sebastian Weidenfeller (Mitte) ehrte Josef Schlosser (links) für 70 Jahre und Peter Schneider für 40 Jahre Mitgliedschaft im MGV Cäcilia Gackebach. Nicht auf dem Foto ist Hermann Schneider, der dem Verein ebenfalls seit 40 Jahren angehört.

Foto: MGV Cecilia

einfesten immer kräftig angepackt. Zu Recht erfuhr er nun für seine 70-jährige Treue eine besondere Ehre: Der Vorsitzende Sebastian Weidenfeller dankte dem Jubilar, überreichte ihm eine Ehrenurkunde und bezeichnete ihn als leuchtendes Beispiel für die anderen Sänger.“ Damit nicht genug, hielt der MGV auch ein ungewöhnliches Geschenk für den Jubilar bereit: ei-

nen Gutschein für einen Flug mit einem Motorsegler vom Flugplatz Montabaur aus über „sein Buchfinkenland“.

Zwei weitere Sänger galt es zu ehren. Peter Schneider und Hermann Schneider, beide Sänger im ersten Bass, gehören dem Verein seit 40 Jahren an. Sebastian Weidenfeller dankte den beiden für ihr langjähriges Engagement, über-

reichte Dankesurkunden und Präsente und ernannte sie zu Ehrenmitgliedern des Vereins.

Aber natürlich gab es noch mehr Themen. Das Corona-Geschehen hat das Vereinsleben auch im vergangenen Jahr geprägt. Von Januar bis Mai 2021 konnten die Chorproben nur online stattfinden, ab Juni gab es die ersten Freiluft-Chorproben. Erst nach der Sommerpause war es möglich, die Präsenz-Chorproben wieder aufzunehmen. „Stolz sind die Gackebacher Sänger darauf, dass trotz der Pandemie und trotz langer Unterbrechungen die Zahl der Aktiven mit 44 Sängern erfreulich hoch ist“, heißt es in dem Bericht. „Schließlich gab es im Laufe des Jahres auch Sängernachwuchs: Gleich vier neue Sänger haben den Weg in den Verein gefunden.“

In der Hoffnung, dass das neue Jahr 2022 und mit ihm die Rahmenbedingungen für die Chöre wieder besser werden, hat sich der Gackebacher MGV folgende Ziele gesetzt: Ende April soll ein weiteres Chor-Coaching mit Johannes Kalpers stattfinden. Eine Matinee mit befreundeten Chören ist ebenfalls angedacht. Der MGV Cäcilia möchte Ende Mai das 9. Gackebacher Dorffest mitgestalten, am Wo-

chenende vom 11. und 12. Juni den Meisterchor-Titel erneuern und schließlich Anfang Juli beim Chorwettbewerb der benachbarten Horbacher Sänger antreten. Das Jahr abschließen soll am 23. Dezember das 9. Weihnachtskonzert des MGV in der Gackebacher Kirche. Neben den Gackebacher Sängern werden das Ensemble Sonamento aus Limburg, die heimische Sopranistin Jessica Burggraf und Pianist Walter Born das Konzert mitgestalten. Auch ein paar gesellige Termine finden sich auf der Agenda: Neben dem jährlichen Brunnenfest und dem Kirmesmontag-Frühschoppen sollen im September und Oktober ein Eckensingen und ein Familientag stattfinden.

„Und wen es einmal interessiert, was bei uns sonst noch so abgeht, ist mittwochabends ab 20.30 Uhr bei unseren Chorproben im Gackebacher Pfarrheim jederzeit herzlich willkommen – ohne jegliche Verpflichtung, auch nur, um einmal ‚reinzuschnuppern‘“, rührt der MGV Cäcilia abschließend die Werbetrommel.

 Mehr Infos gibt's beim Vorsitzenden Sebastian Weidenfeller und im Internet unter der Adresse www.mgv-gackebach.de